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1989年（平成元年） 志免町生まれ
2008年（平成20年） 福岡県立明善高等学校卒業
2013年（平成25年） 九州大学 21世紀プログラム課程卒業
2015年（平成27年） 株式会社リクルートジョブズ入社
2018年（平成30年） 衆議院議員いなとみ修二　秘書
2019年（平成31年） 福岡市議会議員選挙初当選
2023年（令和5年） 福岡市議会議員選挙2期目当選
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春の訪れとともに、新年度がスタートしました。
井上まいも2期目の折り返しを迎え、７年目の活動がスタートいたし
ました。引き続き、「寄り添う政治」の実現に精進してまいります。

討論内容の概要「優先すべきは、“見栄え”ではなく“実効性のある施策”を」

2月・3月に開かれた福岡市議会第1回定例会では、議会初日の議案質疑と、令和
7年度の当初予算案について、会派「福岡市民クラブ」を代表して反対討論の場に
登壇しました。これまで地域でいただいた声や、現場の課題をふまえ、納得できな
い点についてはきちんと意見を伝える。それが議員の責務だと考えています。

▼

討論の様子は
動画でも

ご覧いただけます
動画の58分頃～

地下鉄主要駅の“緑化”よりも優先すべきことがある反対理由❶ 

もちろん予算案全てに反対ということではありません。たとえば、私
たちが以前から訴えていた「給食費の無償化」や「体育館への空調

設置」、「地域防災計画の見直し」など、子育てや防災に関する取り組みについては一定の前進が
見られました。引き続き、良い点は後押しし、課題にはしっかり意見を届けるという姿勢で臨んで
まいります。

アジア美術館の拡充にあたって、丁寧な検討が必要反対理由❸

評価すべき点も

今年度は、まちに「みどり」をというコンセプトのもと、街の緑化事業に多額の予算が計上されていますが、その中でも交通局が3億円を投じて天
神駅、博多駅、福岡空港駅の地下空間に植物を配置するという事業について反対しました。環境への意識や緑化自体は大切ですが、駅施設の
老朽化やバリアフリーの整備が後回しになるようなことがあってはなりません。まずは“今ある施設”を安心・安全に保つことが先決だと考えます。

体験プログラムの新設より、既存放課後事業の充実を反対理由❷
学校施設を活用した新たな体験プログラム（学校で習い事のような活動ができる）がモデル事業として計上されましたが、すでに本市には
「放課後わいわい広場」や「放課後児童クラブ」などの小学生を対象とした放課後関連事業があります。新たに事業を立ち上げる前に、今ある
施策の効果や課題を検証し、教育委員会やこども未来局といった所管の縦割りに縛られない、横断的な事業の検討が必要です。

移転・拡充先として「警固公園地下駐車場」が前提とされていますが、他の候補地との比較検討が
不十分なまま計画が進んでいる点に強い懸念があります。冷泉小学校跡地を活用する案が低く
評価されていますが、それは美術館としての利用を想定されていない前提での評価です。改めて、
評価を見直すとともに、警固公園の地下という限られた都市空間をどう活用するのか。もっと議論
を尽くすべきだと訴えました。

会派を代表し、反対討論の場に登壇！特集






